

Stubenring 1, 1010 Wien

Forum Informationsfreiheit Herrn Mathias Huter, Generalsekretär



E-Mail Antworten sind bitte unter Anführung der Geschäftszahl an die E-Mail Adresse post@sozialministerium.at zu richten.

GZ: /B/4/2018

Wien, 22.08.2018

Betreff: Mathias Huter; Forum Informationsfreiheit, Evaluierungen/Analysen der "Aktion 20.000"

Sehr geehrter Herr Huter,

das Bundesministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz (BMASGK) nimmt Bezug auf Ihr Email vom 7. August 2018, in dem Sie gemäß den §§ 2 und 3 des Auskunftspflichtgesetzes Auskunft zum Wortlaut der Studien "Fiskalanalyse der Aktion 20.000" sowie "Evaluierung der Aktion 20.000" begehren und um Übermittlung dieser Studien ersuchen.

Das BMASGK kann Ihnen dazu mitteilen, dass beide Studien noch in Bearbeitung sind und daher noch nicht zur Verfügung stehen.

Ein Endbericht wird für Ende 2018 erwartet und auch entsprechend veröffentlicht werden.

Mit freundlichen Grüßen Für die Bundesministerin:

Dr.ph

Elektronisch gefertigt.